Handmähen

Bei herrlichstem Sommerwetter mähten 130 Teilnehmer um den Sieg im Hochmoor von Rothenthurm!

Die Rangliste finden sie unter Rangliste Innerschweiz!

Jung und alt erfreuten sich am schönen Wetter, leider waren die Teilnehmer nicht so glücklich über die zähe Streue die die Teilnehmer vor grosse Herausforderungen stellte.

Bild: Jonas Betschart



Die Schweizermeisterschaften sind Entschieden! Bei den Damen siegte Regula Frehner, Urnäsch vor Iris Roth, Mogelsberg und Margrit Föhn, Rickenbach



Bei den Herren siegte

Stefan Tobler, Schwellbrunn vor Armin Betschart, Gommiswald und Stefan Lüönd, Rothenthurm

Die Rangliste ist unter Rangliste /Schweizermeisterschaft zu finden.



Bei den Junioren siegten Sepp Brülisauer und Antonia Ziegler in der Schweizermeisterschaftswertung die Silbermedaillen holten sich Michael Wyssen und Janine Ruosch, den dritten Rang sicherten sich Tobias Knöpfel und Anina Trachsel.

Herzliche Gratulation den Jungen Nachwuchsmähern.



Zum ersten mal konnte sich Stefan Tobler in Rothenthurm als Tagessieger feiern lassen. (Bild) Mit einer top Mäharbeit gewann der sechsfache Schweizermeister bei den Herren 1 vor Armin Reichen aus Achseten und dem Einheimischen Stefan Lüönd.

Der amtierende Europameister Armin Betschart aus Gommiswald gewann bei den Herren 2. Markus von Ah, Flüeli-Ranft wurde zweiter und Albert Sidler aus Sattel belegte den dritten Rang.

Karl Arnold aus Spiringen setzte sich bei den Herren 3 an die Ranglistenspitze vor Werner Inglin, Rothenthurm und Johann Inniger aus Ried bei Frutigen.



Das Kampfgericht konnte sich zwischendurch eine kleine Pause gönnen bis sich alle Teilnehmer zum Wettkampf aufraffen konnten.

Bei den Damen feierte Regula Frehner einen weiteren Tagessieg vor Iris Roth, Mogelsberg und Martina Grab, Rothenthurm. Margrit Föhn, Rickenbach sicherte sich bei den Damen 2 den Kategoriensieg vor Lydia Ulrich, Seewen und Brigitte Spichtig vom Melchtal.



In der Juniorenkategorie siegte Sepp Brülisauer vor Michael
Wyssen und Tobias Knöpfel, sie reihten sich in der
Schweizermeisterschafts Wertung ebenfalls so ein. Auch bei
den Mädchen war die Rangliste gleich wie bei der

Schweizermeisterschaft. Antonia Ziegler vor Janine Ruosch und Anina Trachsel.

Auf dem Bild mäht die 9 Jährige Michelle Betschart unter den wachsamen Augen ihres Vaters der ihr mit Tips zur Seite steht.



Die Stimmung auf dem Mähplatz war sehr angenehm und gemütlich, es ergaben sich die einen oder anderen Gespräche.

Das Gesellschaftliche miteinander wird von allen Seiten geschätzt und die Kontakte zwischen Der Ostschweiz den Bernern und der Innerschweiz ist sehr freundschaftlich.

Leider ist mit dem Wettkampf in Rothenthurm die Mähsaison in der Schweiz zu Ende gegangen. Traditionell starten die Ostschweizer mit Ihrem Wettkampf im Juli 2015.

Ende August 2015 findet im Baskenland eine weitere
Austragung der Europameisterschaft stat.

Die Qualifizierten Schweizer Teilnehmer werden nächstens bekanntgegeben.



Impressionen vom Wettkampftag!

Bild: Stefan Lüönd



Bild: Albert Sidler



Bild: Erwin Schuler



Bild: Martina Grab



Bild: Anstossen aufs gewonnene Eichenlaub



Bild: Aufräumen und Abschluss mit dem Besentanz!



Besten Dank unseren Sponsoren und Gönnern für die Unterstützung!